

Revista

SCOUTS

FOTO: JOVEN

TURISMO SCOUT

FICHAS
TÉCNICAS

ANECDOTARIO
SCOUT

GRUPO
AVENTURA

SCOUTS
ALREDEDOR
DEL MUNDO

VÁMONOS
DE
CAMPAMENTO

Núm. 12

Del

Anecdotario Scout

Por Enrique Zenil V.



¿Sabías qué?...



- ...Para celebrar en 1983 el 75 aniversario del Escultismo varios países emitieron monedas (2 cada uno) en oro y plata.

ISLAS ASCENSIÓN	2 libras	25 peniques
ISLAS COOK	200 Dolares	20 Dolares
ESTADOS CARIBEÑOS (ESTE)	500	50 Dolares
GAMBIA	500	50 Créditos
LIBERIA	200	20 Dolares
ST. HELENA	2 libras	25 peniques
TRISTAN DA CUNHA	2 libras	25 peniques
TURQUÍA	30,000	3,000 liras

- ...Cuando en Japón un joven va buscando trabajo, normalmente hace una solicitud y pasa por un largo proceso de selección. Pero si este joven hace una solicitud, en las corporaciones Honda o Sony e indica que obtuvo el rango de Scout Fuji es empleado inmediatamente sin mayor examen.



- ...En el municipio de Naucalpan en el Estado de México existe una calle llamada Baden Powell que es uno de los accesos al Parque Naucalli, el más importante de la zona.
- ...Los Holandeses tirarán la casa por la ventana para el próximo Jamboree Mundial de 1995; todos los participantes podrán navegar en un típico barco holandés, el LELIEVLET. Cada día habrá autobuses hacia varios puertos holandeses, donde los Scouts locales recibirán a los participantes e irán a navegar juntos.
- ...En las olimpiadas de Montreal en Canadá, 1976, los scouts participaron como "Mensajeros de Resultados" y un grupo de 46 scouts fueron el equipo de protocolo que se encargaba de izar y arrear las banderas en todas las ceremonias de presentación de Medallas.
- ...En 1979, el que sería el Jamboree Mundial número XV en Irán fue suspendido. Se realizan todos los preparativos, como la reforestación con tres años de anticipación en el lugar asignado para



el evento. Pero la revolución iraní de ese mismo año lo canceló, quedando todas las delegaciones, entre ellas la mexicana, a un paso de ir, siendo remplazado rápidamente por la organización mundial con un "Año del Jamboree" con actividades únicamente de carácter local. El siguiente Jamboree en 1983 en Canadá lo borró de la historia.



- ...El primer norteamericano en orbitar alrededor de la tierra fue scout, John H. Glenn Jr. fue condecorado después del descenso con la medalla de los Boy Scouts de América, el *Búfalo de Plata*.

- ...El VIII Jamboree Mundial realizado en Canadá en 1955 tuvo grandes peculiaridades, entre ellas y la que llamó la atención después del evento fue que éste Jamboree es el primero y único hasta la fecha que dejó utilidades, mismas que se debieron a la generosidad de los comerciantes y al Gobierno de Canadá. Otra fue que el mensaje de clausura, dirigido por la viuda del fundador y D.C. Spry se transmitió a millones de hogares en Norteamérica por la televisión, fue el primer Jamboree en ser televisado. ☺

